

見つける ミッケルアート® 通信



✿ ミッケルアート活用レポート



「いろんな事業所さんの事例をもっと見たい」というお声をもとに、活用レポートを作成いたしました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございます。ケアの一助となれば幸いです。活用レポートは今後もいろんなバージョンを増やしていくことうと考えております。ご期待ください。

✿ 全国の名所シリーズ



コロナ禍で水族館や観光名所に遠出する機会が少なくなったという声をいただきました。また、そもそも距離的に行けない場所があるかと思います。そこで、ミッケルアートの名所シリーズを制作しております。各旅行気分を味わっていただけると嬉しいです。

✿ ミッケルアート開発者のつぶやき



1歳の息子が通う保育園では、夕涼み会が中止になりました。娘が「Aちゃん(息子)のために家でお祭りをやってあげよう♪」と提案したので、一緒にゲームコーナーを作ることにしました。ゴム射的、トレイレットペーパーボーリング、プールヨーヨー釣り。たこ焼き屋さんは第二回に持ち越し。じいじ、ばあばも招待して、みんなが楽しめる夕涼み会がコンセプト。左は私作の射的の的です。当たると、「日本一長いチョコ棒」という駄菓子がもらえます。

娘は、小学2年生になり、ますますおしゃべりが上手になりました。思春期?なのか怒りっぽくも。最近の私の流行りは、「父上は怒りの感情がなくなりました。その代わり、感謝という心になります。私はすべてのことに感謝します。」と宣言。娘に叩かれても、「む、くううう、ありがとう、」といって感謝をしています。こうすると、娘は気持ちを出しやすくなり、怒っていても笑いに繋がります。私もイライラすることが無くなりました。娘は多少ふざけますが、怒りを捨てて向き合うと結構単純です。①学校の明日の準備をしなければならない時に動かないのは、動く気がないのでなく動ききっかけが欲しい。こんなときは、お姫様抱っこや恐竜口ポで部屋まで乗せて行く。②お風呂に入る時間に「お風呂に入って」と言っても、ソファでゴロゴロしている時はきっかけが欲しい。「鬼滅の刃風呂はじまりますよお、炭次郎は…」というと走ってくる。

でも、危ないことをした時。その時は目をみてしっかり言うと、ピリッと伝わるようです。変わるのは私の方だなと感じました。



✿ ミッケルアートに関するご意見、ご感想を

お待ちしております。

TEL 053-489-9850 (9時~18時)

shop@sprayart-xin.com (24時間受付)

ミッケルアート の最新情報はこちら

「ミッケルアート編集部のほっこりブログ」

<https://www.mikkelart.com/news>

